



Solennité de la célébration de l'ascension couplée à la pose de la première pierre du quarter spécial pour mineurs incarcérés à la prison principale de Batouri , un don venu du ciel.

« C'est un don de l'église catholique fruit des bonnes relations qui règnent entre l'église et l'administration pénitentiaire en particulier, entre le diocèse de Batouri et la prison principale. Il s'agit en réalité de l'amélioration des conditions de détention notamment par la protection de cette couche vulnérable d'enfants en conflit avec la loi. cet ouvrage est une matérialisation concrète de la séparation qui doit exister entre les mineurs (couches vulnérables) et le reste de la population carcérale évitant ainsi les contagions dont ces derniers sont généralement victimes ». Jeannot MVIENNA , le jeune régisseur de la prison principale de Batouri est tout ému au moment de la pose de la première pierre de ce bâtiment de 792 m2 qui va désormais abriter le quartier pour mineurs de la prison.

C'est au cours d'une messe solennelle dans la cour intérieure de la prison le 13 mai dernier que Mgr Marie Marcellin NDABNYEMB a officialisé ce don des sœurs filles de Marie de la présentation, une communauté religieuse catholique.

Dans son homélie, le patron du diocèse de Batouri est longtemps revenu sur la notion de service : « nous devons être des hommes et des femmes d'actions pour ceux qui regardent vers le ciel. Le ciel qui est un état de vie, un état de communion avec DIEU. Servir c'est poser chaque jour des gestes d'ascension. Celle-ci étant compris comme la confiance d'être dans

l'intimité de DIEU ».

Marie Marcelin NDABNYEMB a complètement subjugué son auditoire du jour avec avec ce message plein d'enseignement sur la vie. « *L'ascension nous dit que quand nous allons mourir, si nous sommes justes , nous entrerons dans l'intimité de DIEU. Si nous voulons vivre comme s'il n'y avait que la terre , nous sommes des hommes et des femmes à plaindre. Cette fête signifie que nous devons nous montrer utiles mains tendues aux frères et sœurs* ».

Le pasteur de DIEU n'a pas hésité à mettre en garde contre tout détournement dans la construction de cette bâtisse. « J'interpelle violemment l'aumônier pour que tout soit fait dans les règles de l'art. Si nous profitons sur le dos d'un enfant, c'est que nous sommes des morts. Quand on mange sur le dos d'un enfant c'est qu'on ne vit pas. On est mort ».

Cette célébration eucharistique a vu la participation des autorités administratives et municipales avec en tête Auberlin d'Abdou MBELESSA , le maire qui a promis d'apporter toute sa contribution surtout dans le soutien à la jeunesse carcérale , dans les formations aux métiers afin qu'au sortir des geôles , elle puisse facilement s'insérer dans la société.

Par Alain HALYNAS